

JAHRESBERICHT 2015

1 Organe

Lic.iur. Rita Wenger hat auf den Ablauf der Amtsdauer 2012-2015 per 30. April 2015 ihren Rücktritt aus dem Stiftungsrat erklärt. An ihrer Stelle hat der Vorstand des St. Galler Anwaltsverbandes Dr.iur. Christa-Maria Harder Schuler, Frauenfeld, in den Stiftungsrat gewählt. Gleichzeitig hat er die weiteren Mitglieder des Stiftungsrates und dessen Präsident für eine neue Amtsdauer von drei Jahren (bis 30. April 2018) wiedergewählt. Als neuen Vizepräsidenten hat der Stiftungsrat Dr.iur. Fabio Schlüchter bestimmt.

2 Tätigkeit des Stiftungsrates/Board

Das Board hat im Berichtsjahr 3 Sitzungen abgehalten. Nebst den Regularien befasste es sich dabei vor allem mit Fragen der Kommunikation, um die St. Galler Schiedsordnung SGSO weiteren Kreisen bekannt zu machen. Der Sekretär des Stiftungsrates hat in diesem Sinne die SGSO den "St. Galler Bankjuristen" vorgestellt.

3 Schiedsrichterliste

Neu auf die Schiedsrichterliste aufgenommen wurde Dr.iur. Volker Hesse, Zürich, für das Gebiet Sportrecht.

4 Schiedsverfahren

Das im Dezember 2014 eingeleitete Schiedsverfahren wurde im Berichtsjahr mittels Vergleich erledigt.

Im Berichtsjahr wurden zwei neue Schiedsverfahren eingeleitet, wovon eines mittels Vergleich erledigt wurde. Das andere Verfahren befand sich per Jahresende noch im Einleitungsverfahren. Die Beurteilungen in den retournierten Fragebögen seitens der Anwälte der abgeschlossenen Schiedsverfahren waren durchwegs positiv.

5 Finanzen

Die Jahresrechnung 2015 schliesst bei Einnahmen von CHF 2'250.-- (Einschreibgebühren) und Ausgaben von CHF 1'669.60 mit einem Einnahmenüberschuss von CHF 580.40. Die Mitglieder des Board haben für ihren Arbeitsaufwand weiterhin kein Entgelt bezogen. Per Jahresende hat sich das Stiftungsvermögen auf CHF 12'770.07 erhöht.

St. Gallen, 10. März 2016

Für das Board:

Der Präsident



Dr. Rudolf Schwager